

# 七生の広場

## 【 体育着登校についてのお知らせ 】

運動会も終わり、本格的に気温が上昇する時期になりました。今後も更に気温が上がる事が予想されます。そこで熱中症対策として9月末日（予定）までを体育着登校可能期間とすることにしました。この期間は標準服、体育着どちらで登校しても構いません。

### 〈体育着（ジャージ）登校可能期間〉

6月9日（月）～9月30日（火）

### 確認事項

- ・期間中は体育着（ジャージ）登校をして構いません。
- ・普段通り標準服で登校しても良いです。更衣が必要な場合は学年ごとに決められた場所で更衣を行います。
- ・体育の授業以外も体育着（ジャージ）で受けても構いません。
- ・部活着での登校をしてはいけません。
- ・体育の授業があるときは汗でぬれた場合に備えて着替えなど準備しておくようにしましょう。
- ・始業式、終業式、全校で集まる行事、外部へ行く行事などは標準服着用（夏服の正装）です。

### 注意事項

- ① ジャージや体育着の着こなしに十分注意すること。（体育の授業のルールと一緒に）
  - ・シャツをズボンにしまう。
  - ・袖をまくって肩を出さない。
  - ・腰パンにならない。
  - ・ジャージのチャックはだらしくしない。
- ② 中途半端な着こなしはしない
  - ・下は制服ズボン、上は体育着など中途半端な着方はいけません。
  - ・体育着の上にカーディガンを着てはいけません。体育着を着ているときはジャージで体温調節を行うようにしましょう。

\*服装について各自がルールとマナーを守り、お互いが気持ちよく学校生活を送れるように心がけましょう。